

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Berbinzana recrea una casa de la Edad del Hierro en el yacimiento de "Las Eretas"

El Gobierno de Navarra ha financiado los trabajos del hogar, que muestra la forma de vida hace 2.500 años

Sábado, 20 de diciembre de 2014

El Gobierno de Navarra ha financiado con 2.800 euros la recreación de una casa de la Edad del Hierro en el Museo y Yacimiento de "[Las Eretas](#)", en Berbinzana, cuya finalidad es mostrar la forma de vida en Navarra hace 2.500 años.

Los trabajos realizados han consistido en reformar e impermeabilizar el tejado, pintar las paredes y mejorar la iluminación, así como instalar mobiliario y colocar ajuar doméstico de la época.

Las Eretas acoge las ruinas de un poblado de la Edad del Hierro, declarado Bien de Interés Cultural, y muestra los restos de un poblado fortificado de los siglos VI y IV a. C., donde también se recrea un tramo de la muralla, un torreón y una vivienda. Además, se conservan y exhiben los ajuares y restos materiales recuperados durante su excavación arqueológica. Se trata de uno de los antecedentes más antiguos encontrados en el Alto Ebro de una fortificación, cuya morfología estuvo vigente sin grandes cambios hasta bien entrada la Baja Edad Media.

La aportación del Ejecutivo se ha realizado a través del Programa de Desarrollo Rural. Con este motivo, el director general de Desarrollo Rural, Juan Pablo Rebolé, ha asistido esta mañana a la presentación de esta casa, en un acto en el que también ha participado el alcalde de la localidad, Francisco Terés. Las obras han contado también con financiación europea.



Interior de la casa.